
ANNEXE PV Comité Directeur du 03/08/2020 
Copie du mail adressé aux membres du comité directeur et aux Présidents de LIgues 
 

Sujet : Comité directeur du 3 août 2020 

Date :  Mon, 27 Jul 2020 15:45:27 +0200 

De :  Jean-Jacques Mulot <jean-jacques.mulot@ffaviron.fr> 
 
Mesdames et Messieurs les Membres du Comité Directeur et les Président(e)s de Ligues, Cher(e)s Ami(e)s 
 
Vous avez reçu une invitation à une réunion du comité directeur le lundi 3 août avec à l’ordre du jour le report des 
élections fédérales. Ceci mérite quelques explications qui pourront aussi être complétées lors de cette réunion à 
travers nos échanges qui précéderont le vote. 
 

Depuis maintenant plusieurs semaines, notre pays traverse une crise sans précédent, sanitaire et économique, 

dont nous avons du mal encore aujourd’hui à apprécier toutes les conséquences. Notre vie sportive, celle de nos 

clubs, de nos structures déconcentrées et de notre fédération, en est encore aujourd’hui singulièrement impactée. 

Cette situation, qui touche tous les pays, a aussi, comme vous le savez, amené le CIO à reporter d’un an les JO 

de Tokyo. 

 

Comme j’ai eu l’occasion de vous le dire à plusieurs reprises lors de nos réunions bimensuelles, le CNOSF a dès 

la fin du mois de mars proposé à la Ministre, avec l’accord unanime des présidents de fédérations olympiques, de 

permettre de prolonger de quelques mois le mandat des organes dirigeants des fédérations. Le but étant que 

l’ensemble du processus électoral se déroule aussi sereinement que possible dans un contexte s’annonçant 

particulièrement difficile et nécessitant une forte mobilisation de tous pour réussir la reprise de l’ensemble des 

activités dans les  mois à venir. 

 

Un accord de principe sur cette proposition a été donné par la Ministre au CNOSF en ces termes « Votre 

proposition de reporter l’échéance au 30 avril 2021 permet de tenir compte des incertitudes fortes que nous 

connaissons actuellement et du besoin de la pleine mobilisation des acteurs fédéraux dans les prochains mois 

pour préparer la reprise sportive. En relâchant légèrement le calendrier, cette proposition offre également de 

meilleures conditions démocratiques pour l’organisation des campagnes de terrain par les candidats … ».  

 

La Ministre s’est également exprimée sur la nécessité de « garantir la sérénité des athlètes dans la dernière ligne 

droite vers les Jeux ». La gestion du Haut niveau dans notre fédération a été bien souvent depuis quelques années 

l’objet de critiques de la part de quelques-uns d’entre vous. Je vous précise que nos autorités de tutelle ont insisté 

auprès de nous lors de différents échanges pour que la préparation olympique de nos athlètes ne soit pas 

perturbée d’ici les Jeux de Tokyo par des remises en cause de la Direction technique nationale. 

 

Dans ce contexte général, il m’a semblé nécessaire de reporter de quelques mois la tenue de l’AG élective de la 

fédération (fixée au 5 décembre 2020 lors de la réunion du comité directeur qui s’est tenue le 23 novembre 2019, 

c’est-à-dire 4 mois avant le début de la crise) afin de continuer à accompagner la reprise de nos structures et de 

nos activités dans un climat le plus serein possible. 

 

Dès le début de la crise actuelle, j’ai tenu les deux candidats qui se sont déclarés pour me succéder au courant 

des propositions du CNOSF, du retour de la Ministre et de mes intentions. Ils m’ont tous les deux indiqué à ce 

moment leur parfait accord et ils me l’ont même spontanément signifié par écrit. 
 

Le décret n° 2020-896 du 22 juillet 2020 vient enfin d’être publié et il confirme la position de la Ministre, à 

savoir que le mandat des instances dirigeantes des fédérations peut être prolongé de quelques mois et expirer au 

plus tard le 30 avril 2021 au lieu du 31 décembre 2020 précédemment. 

 

La gestion de la reprise me conforte dans la nécessité de reporter les élections fédérales. Au vu des chantiers en 

cours et des échéances à venir, je souhaite maintenant vous demander de vous prononcer sur un report de 

quelques mois de notre AG élective.  

 

Si la réponse du comité directeur à cette demande de report des élections fédérales était négative, tenant compte 

des éléments que je vous communique, je considérerais ne plus avoir la confiance nécessaire pour accompagner 

la fédération dans la période difficile que nous connaissons et je serais alors amené à en tirer les conséquences. 

Je vous remercie de votre attention. 

 

Bien amicalement. 

Jean-Jacques Mulot 
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